

VITA Heiko Krebs



Name: Heiko Krebs

Funktion: Geschäftsführer

Geboren: 1966, Rostock

Geschäftsfelder: Produktion, Netzwerksteuerung,
Recht/Schadensmanagement, Compliance,
Vertragsmanagement/Vertragscontrolling, IT/Technik,
Finanzen/Controlling/Unternehmensfinanzierung

Heiko Krebs wurde 1966 in Rostock geboren. Nach seiner Ausbildung zum Betriebseisenbahner studierte er von 1986 bis 1991 an der Hochschule für Verkehrswesen in Dresden. Sein Studium im Fachbereich Verkehrsingenieurwesen und Logistik schloss er mit dem Titel des Diplom-Ingenieurs ab. Seit 1991 ist Heiko Krebs bei der Kombiverkehr KG tätig, zunächst als Mitarbeiter im Terminalbetrieb bis er 1996 die Leitung des Bereichs Produktion übertragen bekam. Prokura erhielt er im Jahr 2001. Während seiner Zeit bei Kombiverkehr übernahm Heiko Krebs die Position als Geschäftsführer bei mehreren Tochterunternehmen, beispielsweise der Kombiverkehr Intermodal Services AG in Basel und der Rostock Trimodal GmbH. Seit April 2023 ist er Geschäftsführer der Kombiverkehr KG und verantwortet die Bereiche Produktion, Netzwerksteuerung, IT, Personal und Beteiligungen.

English version:

Heiko Krebs was born in Rostock in 1966. After training as a Betriebseisenbahner, he studied at the Hochschule für Verkehrswesen in Dresden from 1986 to 1991. He graduated with a degree in transport engineering and logistics. Heiko Krebs has been working for Kombiverkehr KG since 1991, initially as an employee in terminal operations until 1996, when he was made head of the production department. During his time at Kombiverkehr, Heiko Krebs took on the position of Managing Director

VITA Heiko Krebs

at several subsidiaries, such as Kombiverkehr Intermodal Services AG in Basel and Rostock Trimodal GmbH. Since April 2023, he has been Managing Director of Kombiverkehr KG and is responsible for operations, network management, IT, human resources and shareholdings.